



D'hier à aujourd'hui

J'ai effectué toute ma scolarité dans les pays du Sud : j'ai acquis un sens prononcé du respect (des humains et de la Terre) et une capacité d'adaptation certaine. J'ai profité de mon parcours étudiant pour encore vivre hors de France, puis mon métier m'a lui aussi permis de voyager et de m'installer à l'étranger. Aujourd'hui je voyage à travers les éléments qui composent mon environnement au quotidien : un site pleinement vivant !

Du technicien au docteur

Je suis Technicien Supérieur en agronomie tropicale, Ingénieur agricole et Docteur en biologie animale. J'ai étudié et travaillé dans le secteur de l'agriculture productiviste. J'ai évolué vers des pratiques plus respectueuses du vivant, grâce à 10 années comme chercheur sur l'impact du stress chez les animaux de production. J'ai acquis des connaissances dans différents systèmes agraires lors de séjours en France et à l'étranger. Je suis aujourd'hui formateur et conférencier.



De A à Z

J'ai toujours voulu aller au bout des choses. Quand je m'intéresse à un sujet : c'est pour le maîtriser ! Je suis ainsi aller à l'extrême dans le sport, au plus haut niveau universitaire, j'ai publié les résultats de mes recherches dans des revues scientifiques internationales, j'ai été nommé expert technique par le ministère français des affaires étrangères et... je me plonge depuis 2014 dans le concept de permaculture !